

HISTOIRE DE LA SAINT-VALENTIN

Je ne crois pas vous surprendre en disant que le 14 février est la journée de la Saint-Valentin et que celle-ci est la fête des amoureux, mais connaissez-vous son origine? D'où vient-elle?



Cette fête a été créée au cours du 16e siècle en Grande-Bretagne par l'Église catholique. Celle-ci a choisi comme date le 14 février, car les gens à l'époque pensaient que c'était la journée de l'année où les oiseaux s'accouplaient. C'était lors de cet événement que des couples se formaient ou renouvelaient leur engagement d'amour.



De nos jours, cette fête est devenue commerciale. Des fleurs et des friandises sont achetées partout dans le monde pour se faire plaisir. Il est d'ailleurs très fréquent que des personnes se donnent des cadeaux et des cartes sans être amoureux, contrairement à autrefois où les amoureux envoyaient une petite attention uniquement à leur partenaire.

